



Ringen: Junioren-ÖM

STEINBRUNN. Zwei Titel gewannen die Ringer des A.C. Wals bei den österreichischen Juniorenmeisterschaften im griechisch-römischen Stil in Steinbrunn (im Burgenland). Florian Marchl gewann die Gewichtsklasse bis 74 kg und Ahmedov Zelimhan war bis 55 kg erfolgreich. Weitere Medaillen gab es bis 50 kg durch Stefan Fuchsreiter, der den zweiten Platz belegte. Bronzemedailen errangen bis 66 kg Benedikt Puffer, bis 84 kg Marco Punzo und bis 96 kg Michael Huber.

Bei der Junioren-ÖM im Freistil konnte der A.C. Wals durch Stefan Fuchsreiter (-50 kg), Georg Marchl (-60 kg) und Philipp Crepaz (-74 kg) österreichische Meister stellen. Drei Silber Medaillen gab es für den A.C. Wals durch Maxi Außerleitner (47 kg), Zelimhan Amedov (55 kg) und Benedikt Puffer (74 kg). Georg Marchl wurde zum „technisch besten Ringer“ der Meisterschaft gewählt. Die Mannschaftswertung ging an den A.C. Wals vor KSV Götzis und KSK Klaus.